
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  12	  juin	  2014	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Lyne-‐May	   RALAIVAO,	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Philippe	   ANSIAUX,	   Frédéric	  
DELCHIER,	   Vincent	   LAGIER,	   Expédit	   MONTAUBAN,	   Olivier	   MONTAUBAN,	   Robert	   RICHARD,	   Patrice	  
ROBERT,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Benoît	  BROUSSEAU,	  Alexandre	  MONTAUBAN,	  Patrick	  SCHILLI,	  Aurélio	  STEVANIN	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Mickaël	  GARDOQUE,	  David	  MOUQUET	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  05	  mai	  2014	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	   opposition	   n’ayant	   été	   soulevée	   pour	   le	   nouvel	   inscrit,	   le	   T.T.T.	   compte	   à	   ce	   jour	   93	  
adhérents.	   Nous	   consolidons	   notre	   place	   de	   premier	   club	   de	   l’île,	   en	   nombre	   d’adhérents.	  	  
Christophe	  MOUQUET	  signale	  qu’il	  y	  aurait	  deux	  nouvelles	  licences	  à	  entrer.	  
	  
Pour	  information	  nous	  avons	  derrière	  nous	  (493	  licenciés	  cette	  saison	  à	  la	  Réunion)	  :	  
	  

• Petite-‐Ile	  :	  71	  
• Aiglons	  et	  Possession	  65	  
• Ste	  Marie	  :	  55	  
• Cressonnière	  :	  33	  
• Stella	  :	  25	  
• CDTT	  :	  23	  
• Bras-‐Panon	  :	  18	  
• St	  Pierre	  :	  17	  
• Flamboyants	  :	  13	  
• La	  Montagne	  :	  12	  
• Ste	  Suzanne	  :	  3	  

	  
En	   fait	   le	   T.T.T.	   représente	   à	   lui	   tout	   seul	   19	  %	   des	   effectifs	   de	   Ligue	  ;	   les	   clubs	   du	   sud	   (T.T.T.,	  
Petite-‐Ile,	  St	  Pierre	  et	  Flamboyants)	  40	  %.	  

	  	   	  



	  
III	  –	  Compte-‐rendu	  de	  la	  formation	  juges	  et	  arbitres	  

	  
La	   L.R.T.T.	   a	   déplacé	   un	   haut	   cadre	   de	   la	   Fédération	   (Jacques	   BARRAUD,	   vice-‐président	   de	   la	  
F.F.T.T.	  et	  président	  de	  la	  commission	  d’arbitrage)	  afin	  de	  proposer	  des	  stages	  de	  formation	  pour	  :	  
arbitres	  de	  club,	  arbitres	  régionaux,	  juges-‐arbitres	  1	  et	  juges-‐arbitres	  2.	  	  	  
	  
Cette	   formation	   est	   le	   prélude	   à	   l’organisation	   des	   futurs	   JIOI	   de	   2015	   qui	   se	   dérouleront	   à	   la	  
Réunion.	  	  
	  
Le	  T.T.T.	  a	  particulièrement	  été	  actif	  en	  amenant	  de	  nombreux	  adhérents	  désireux	  d’obtenir	  leurs	  
diplômes	  ou	  de	  se	  recycler.	  Notre	  club	  a	  une	  fois	  de	  plus	  été	  le	  plus	  représenté.	  
	  
La	  Ligue	  a	  proposé	   la	   formation	  en	  arbitrage,	  gratuite,	  et	  demandé	  50	  euros	  par	  personne	  pour	  
chaque	  formation	  de	  juge	  (1	  et	  2).	  
	  
Le	  club	  a	  pris	  à	  son	  compte	  50	  %	  du	  coût	  de	  ces	  dernières	  ;	  les	  autres	  50	  %	  étant	  à	  la	  charge	  des	  
adhérents.	  
	  
Au	  final	  nous	  comptons	  désormais	  dans	  nos	  rangs	  :	  
	  
Arbitres	  de	  club	  :	  Pierre-‐Guy	  BALAKA,	  David	  MOUQUET	  
	  
Arbitres	   régionaux	  :	   Philippe	   ANSIAUX,	  Marc	   DUBOURDIEU,	   Gaétan	  MAIGNIEN,	   Victor	   OULEDI,	  
Robert	  RICHARD,	  Aurélio	  STEVANIN	  
	  
JA1	  :	   Philippe	   ANSIAUX,	   Marc	   DUBOURDIEU,	   Gaétan	   MAIGNIEN,	   David	   MOUQUET,	   Robert	  
RICHARD,	  Aurélio	  STEVANIN	  
	  
JA2	  :	  Marc	  DUBOURDIEU,	  Robert	  RICHARD	  
	  
Robert	   souhaiterait	   la	   mise	   en	   place	   d’une	   commission	   d’arbitrage	   au	   sein	   du	   club	   avec	   un	  
responsable	  à	  sa	  tête.	  D’une	  même	  voix,	  tous	  les	  membres	  présents	  ont	  crié	  «	  Aurélio	  »	  !	  
	  
Bravo	  aux	  nouveaux	  récipiendaires	  et	  en	  particulier	  à	  Aurélio,	  major	  de	  promotion	  en	  arbitrage	  et	  
en	  JA	  1	  (le	  JA	  2	  étant	  un	  peu	  plus	  complexe,	  il	  n’a	  pas	  osé	  se	  présenter).	  

	  	  	  	  
IV	  –	  Compte-‐rendu	  de	  la	  rencontre	  Adjoint	  aux	  Sports	  et	  vice-‐président	  
	  

Robert	  RICHARD	  a	  reçu	  chez	  lui	  Jacky	  PAYET,	  considéré	  comme	  l’adjoint	  aux	  Sports	  de	  la	  nouvelle	  
équipe	  municipale.	  	  
	  

• Toute	   la	   salle	   et	   le	   gymnase	   devraient	   être	   remis	   aux	   normes	   (notamment	   en	   vue	   de	  
l’accueil	  d’une	  discipline	  sportive,	  l’haltérophilie,	  aux	  JIOI	  2015).	  

	  
• Nous	  obtiendrions	  alors	  une	  dizaine	  de	  nouvelles	  tables,	  des	  chaises,	  etc	  …	  

	  
• Un	  courrier	  devrait	  être	  envoyé	  au	   collège	  de	  Trois-‐Mares	  afin	  de	  préciser	  quelle	  est	   la	  

destination	   d’une	   salle	   spécialisée	   de	   tennis	   de	   table	   et	   quelle	   utilisation	   doit	   en	   être	  
faite.	  

	  
• La	  salle	  devrait	  être	  nettoyée	  plus	  régulièrement.	  

	  
• M.	  PAYET	  ne	  voit	  pas	  d’objection	  particulière	  à	  ce	  que	  la	  gestion	  de	  l’ouverture/fermeture	  

de	   la	  salle	  nous	  échoie	   lorsque	   les	  rencontres	  par	  équipes	  se	  terminent	   le	  soir	   tard	   (par	  
exemple).	  

	  



• M.	  PAYET	  étant	  par	  ailleurs	  membre	  du	  Conseil	  d’Administration	  du	  Crédit	  Agricole,	  nous	  
signale	   que	   l’on	   peut	   déposer	   un	   dossier	   de	   demande	   de	   subvention	   (500	   euros)	   pour	  
tout	  type	  d’action	  sportive.	  Un	  membre	  adhérent	  du	  T.T.T.,	  disposant	  d’un	  compte	  dans	  
cette	  banque,	  peut	  entreprendre	  la	  démarche.	  

	  
• L’Adjoint	  nous	  engage	  à	  présenter	  la	  candidature	  d’embauche	  de	  Christophe	  MOUQUET,	  

comme	   moniteur	   sportif.	   Un	   Brevet	   d’Etat	   semble	   intéresser	   la	   municipalité.	   Info	   à	  
prendre	  avec	  beaucoup	  de	  précaution	  …	  

	  
M.	  GONTHIER,	  adjoint	  en	  charge,	  entre	  autre,	  de	   la	  politique	  sportive,	  suit	  également	  notre	  
dossier	  (notamment	  les	  relations	  avec	  le	  collège).	  
	  
C’est	  M.	  LAURET	  qui	  supervise	  le	  dossier	  programmation/suivi	  des	  travaux	  du	  gymnase	  et	  de	  
la	  salle.	  

	  
V	  –	  Prévisions	  sur	  les	  travaux	  du	  gymnase	  
	  

Le	  président	   s’est	  entretenu	  avec	   le	   responsable	  des	   Sports,	  M.	  Claude	   LACAILLE	  et	   le	  nouveau	  
directeur	  de	  ce	  service,	  Eric	  BOYER.	  
	  
Il	   est	   confirmé	   que	   les	   travaux	   auront	   lieu	   aux	  mois	   de	   juillet	   et	   août.	   On	   nous	   a	   assuré	   qu’ils	  
devaient	  être	  achevés	  dans	  cette	  période.	  
	  
Nous	  n’arrivons	  pas	  à	   savoir	  quels	   sont	   les	  contenus	  de	  ces	   travaux.	  Bref,	  nous	  ne	  sommes	  pas	  
beaucoup	  plus	  avancés.	  
	  
On	  nous	  a	  confirmé	  qu’aucune	  solution	  de	   repli	  n’était	  prévue	  pour	  nous	  durant	  cette	  période.	  
Donc	  nous	  ne	  pouvons	  organiser	  de	  stage	  sportif	  au	  gymnase	  de	  Trois-‐Mares.	  
	  
Un	  simple	  changement	  de	  fusible	  nous	  a	  fait	  retrouver	  une	  bonne	  partie	  de	  l’éclairage	  de	  la	  salle	  
spécialisée.	  C’est	  à	   la	  fois	  rassurant	  (car	   il	  ne	  faut	  pas	  grand	  chose	  pour	  que	  tout	  fonctionne)	  et	  
désolant	  (car	  voilà	  des	  mois	  et	  des	  mois	  qu’on	  aurait	  pu	  avoir	  une	  lumière	  plus	  correcte).	  
	  

	  
VI	  –	  Organisation	  du	  tournoi	  du	  T.T.T.	  
	  

Nous	   conservons	   une	   formule	   qui	   fonctionne.	   Trois	   pôles	   d’organisation	   dirigés	   par	   trois	  
personnes	  :	  
	  
BAR	  :	  Sandrine	  en	  chef	  de	  file.	  Avec	  elle,	  sans	  doute	  les	  personnes	  habituelles	  (Mme	  VALIAMIN	  et	  
peut-‐être	   Monsieur,	   Vincent	   LAGIER,	   Mickey,	   …).	   Prévoir	   les	   quantités	   à	   acheter,	   la	   date	   des	  
courses,	  le	  prix	  de	  ce	  qui	  sera	  vendu,	  le	  matériel	  à	  amener	  (pour	  le	  service,	  électrique)	  et	  le	  fond	  
de	  caisse.	  
	  
Sandrine	   demande	   à	   Christophe	   qu’il	   prévienne	   les	   parents	   afin	   que	   ceux-‐ci	   puissent	  
confectionner	  des	  gâteaux	  à	  vendre	  pour	  le	  tournoi.	  
	  
MONTAGE	   /	  DEMONTAGE	  :	   Christophe	   gère.	   Le	  matin	   avec	   les	   jeunes,	   le	   soir	   avec	   les	   adultes.	  
Philippe	  pour	  l’aider	  ?	  Il	  faut	  vérifier	  les	  tables	  et	  les	  filets.	  Il	  nous	  faut	  au	  moins	  20	  tables	  (24	  ce	  
serait	  mieux)	  et	  donc	  voir	  si	  on	  doit	  monter	  les	  4	  Artengo	  emballées.	  	  
	  
Il	   nous	   faut	  des	  balles	  de	   compétition.	  A	   l’heure	  actuelle	  on	   s’oriente	   vers	  des	  «	  Nittaku	  »,	   très	  
chères,	  que	  l’on	  surveillera	  de	  très	  près	  à	  la	  table	  du	  JA.	  
	  
Le	  plan	  de	  montage	  va	  sans	  doute	  évoluer	  avec	  le	  bar	  situé	  plus	  près	  de	  l’entrée	  du	  gymnase	  afin	  
de	  permettre	  la	  mise	  en	  place	  d’une	  table	  supplémentaire	  sur	  cette	  travée.	  
	  



JUGE-‐ARBITRAGE	  :	  Marc	  aux	  manettes	  avec	  pour	  la	  préparation	  l’aide	  de	  Christophe,	  Philippe	  et	  
Aurélio.	  Le	  jour	  de	  la	  compétition,	  aide	  de	  Gaétan,	  Patrick,	  Philippe	  et	  Aurélio.	  Vérifier	  le	  matériel	  
de	   juge-‐arbitrage,	   demander	   des	   marqueurs	   aux	   autres	   clubs	   (Philippe	   doit	   s’en	   charger	   le	  
mercredi	  18),	  imprimer	  la	  liste	  des	  mousses	  autorisées.	  	  
	  
Nous	  allons	  peut-‐être	   composer	   le	   tableau	  NL	   le	   jour	  même	   (nous	  avons	  un	  battement	  de	  une	  
heure).	  Il	  semble	  difficile	  de	  faire	  inscrire	  des	  personnes	  qui	  sont	  en	  dehors	  des	  associations	  …	  
	  
Nous	  devrons	  saisir	   les	   résultats	   sur	  des	   tableaux	  de	  Ligue.	  Christophe	  doit	   fournir	   ses	   tableaux	  
Excel	  pour	  le	  NL.	  
	  
Le	   tournoi	   nous	   revient	   «	  cher	  »	   en	   lots	   et	   dotations.	   Les	   inscriptions	   et	   les	   bénéfices	   du	   bar	  
couvrent	   à	   peine	   les	   dépenses.	   Le	   jeu	   du	   Fakir	   amènera,	   espérons-‐le,	   quelques	   euros	  
supplémentaires.	  
	  
Patrice	  nous	  montre	  de	  belles	  coupes	  réceptionnées	  par	  Décathlon.	  Il	  devrait	  toutefois	  proposer	  
des	   lots	   largement	   moins	   chers.	   Pour	   mémoire,	   nous	   avions	   une	   subvention	   de	   150	   euros	   de	  
l’OMS	  pour	  ces	  récompenses	  les	  années	  précédentes.	  Ce	  n’est	  plus	  le	  cas	  actuellement.	  
	  
Philippe	  nous	  signale	  qu’il	  est	  sans	  doute	  trop	  tard	  pour	  récupérer	  une	  banderole	  d’annonce	  du	  
tournoi	  (confectionnée	  par	  la	  municipalité).	  
	  
Il	  demande	  également	  s’il	  est	  possible	  que	  RER	  (Radio	  Est	  Réunion)	  fasse	  une	  annonce	  de	  notre	  
manifestation	  à	  l’antenne.	  
	  

VII	  –	  Organisation	  de	  la	  sortie	  pique-‐nique	  du	  dimanche	  29	  
	  

Rappel	  :	  cette	  activité	  est	  plutôt	  réservée	  aux	  membres	  et	  amis	  du	  Comité	  d’Administration.	  Nous	  
ne	  voulons	  pas	  dépasser	  la	  trentaine	  de	  personnes.	  
	  
Nous	  nous	  donnerons	  rendez-‐vous	  dans	  la	  forêt	  de	  l’Etang-‐Salé.	  Le	  repas	  sera	  préparé	  par	  Patrick	  
LEU	  (cari	  de	  porc,	  pommes	  de	  terres).	  Le	  principe	  sera	  le	  même	  que	  lors	  de	  la	  dernière	  sortie.	  
	  
Le	  club	  achète	  les	  aliments	  pour	  le	  cari,	  les	  bricoles	  à	  apéritif,	  la	  boisson.	  Les	  participants	  viennent	  
avec	  leur	  dessert	  qui	  sera	  partagé.	  
	  
Le	   coût	   de	   la	   participation	   par	   personne	   sera	   toujours	   très	   réduit	   (dépenses	   divisées	   par	   le	  
nombre	  de	  participants)	  et	  ne	  devrait	  pas	  dépasser	  les	  10	  euros.	  
	  

VIII	  –	  Travaux	  d’aménagement	  de	  la	  salle	  et	  du	  local	  
	  

Ce	   point	   est	   pour	   l’instant	   en	   stand-‐by.	   Le	   temps,	   l’annonce	   de	   travaux	   imminents,	   ne	   nous	  
poussent	  pas	  à	  engager	  les	  derniers	  bricolages	  que	  nous	  devons	  réaliser,	  à	  savoir	  :	  
	  
-‐ marquage	  des	  tables,	  
-‐ vernissage	  des	  bancs	  et	  tables	  d’arbitrage,	  
-‐ installation	  d’une	  armoire	  vide	  située	  pour	  le	  moment	  dans	  le	  local	  de	  Ligue.	  

	  
IX	  –	  Actions	  féminines,	  actions	  jeunes	  (baby-‐ping,	  USEP)	  
	  

Nous	  avons	  reçu	  1	  500	  euros	  de	  subvention	  pour	   l’action	  envers	   les	  Féminines	  (CNDS).	  Débutée	  
au	  mois	  de	  février,	  cette	  action	  doit	  trouver	  un	  souffle	  nouveau	  dès	  la	  rentrée,	  d’autant	  plus	  que	  
les	  résultats	  ne	  sont	  pas	  à	  la	  hauteur	  de	  nos	  espérances.	  
	  
Nous	   redéfinirons	   axes	   et	   objectifs	   lors	   de	   la	   réunion	  de	   rentrée	  qui	   sera	   organisée	   vers	   la	  mi-‐
août.	  
	  



Actions	   jeunes	  :	  deux	  pistes	  s’offrent	  à	  nous.	  Le	  baby-‐ping	  et	   les	  actions	  conjointes	  avec	   l’USEP.	  
Ces	  dernières,	  qui	  ont	  trouvé	  un	  bel	  écho	  cette	  saison	  (pour	  rappel,	  une	  journée	  de	  découverte	  en	  
club	  et	  un	  mini	  championnat	  de	  4	  équipes	  sur	  trois	  après-‐midis)	  semblent	  être	  le	  support	  le	  plus	  
approprié	  pour	  «	  enrôler	  »	  de	  très	  jeunes	  joueurs	  (à	  partir	  de	  7	  ou	  8	  ans	  dans	  les	  écoles).	  
	  
Le	   baby-‐ping	   est	   également	   très	   porteur.	   La	   difficulté	   est	   bien	   de	   constituer	   un	   groupe	  
suffisamment	  fourni	  de	  tout-‐petits	  (5	  à	  6	  ans).	  Nous	  allons	  quand-‐même	  tenter	  cette	  expérience	  à	  
la	  rentrée.	  

	  
X	  –	  Point	  sur	  les	  classements,	  réflexion	  sur	  les	  compositions	  d’équipes	  
	  

Les	   nouveaux	   classements	   sont	   disponibles.	   Christophe	   a	   constitué	   également	   un	   tableau	   de	  
«	  performances	  »	  qui	  reprend	  victoires	  et	  défaites	  des	  joueurs	  lors	  des	  compétitions	  par	  équipes.	  
	  
Ces	   données	   chiffrées	   auxquelles	   nous	   rajoutons	   quelques	   considérations	   matérielles	  
(disponibilité	   de	   conducteurs	   par	   exemple)	   et	   plus	   ou	   moins	   subjectives	   (implication	   dans	   les	  
équipes)	  doivent	  nous	  permettre	  de	  composer	  les	  équipes	  de	  la	  saison	  prochaine.	  
	  
Du	   fait	   de	   l’arrivée	  de	  5	   compétiteurs	   (la	   famille	  MONDON	  et	   les	  deux	   jeunes	   FOUCHER),	   nous	  
avons	  engagé	  7	  équipes	  :	  
	  
1	  en	  R1,	  2	  en	  R2,	  2	  en	  R3	  et	  2	  en	  Départementale	  poule	  B	  (à	  priori	  avec	  deux	  équipes	  de	  Petite-‐Ile,	  
SMTT	  4,	  CPP	  4	  et	  AOR	  4).	  
	  
La	   composition	   n’est	   pas	   actée	   à	   ce	   jour.	   Ce	   le	   sera	   lors	   de	   la	   prochaine	   réunion.	   Les	   objectifs	  
devraient	  être	  à	  priori	  :	  
	  
-‐ Maintien	  en	  R1	  
-‐ Podium	  en	  R2	  
-‐ Podium	  en	  R3	  
	  
Nous	  avons	  entamé	  des	  démarches,	  par	   l’intermédiaire	  de	  Jacques	  BARRAUD,	  auprès	  de	  la	  FFTT	  
afin	   d’obtenir	   un	   quadruple	   surclassement	   de	   Benjamin	   OULEDI.	   Notre	   espoir	   ne	   peut	   pas	  
rencontrer	   des	   adultes	   en	   compétition	   (ce	   qui	   freine	   du	   coup	   sa	   progression).	   Un	   Comité	  
Directeur	  fédéral	  devant	  se	  tenir	  le	  21	  juin,	  nous	  aurons	  alors	  plus	  de	  précisions	  sur	  la	  faisabilité	  
d’une	  telle	  démarche.	  Nous	  gardons	  espoir.	  

	  
XI	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Rappel	  des	  QD	  évoquées	  lors	  de	  la	  dernière	  réunion	  :	  
	  
• Christophe	   et	   le	   président	   vont	   réunir	   tous	   les	   jeunes	   afin	   de	   leur	   parler	   des	   règles	   à	  

respecter	   en	   compétition	   (encouragements,	   attitude	   à	   la	   table,	   …)	   mais	   aussi	   à	  
l’entrainement.	   è	   ce	   n’est	   pas	   fait	   mais	   programmé	   pour	   la	   reprise	   de	   la	   saison	  
sportive.	  

• Le	  président	  signale	  que	   le	  responsable	  des	  Sports	   l’a	  appelé	  pour	  évoquer	   le	  problème	  
des	  rencontres	  qui	  se	  finissent	  tard	  le	  soir,	  au	  détriment	  des	  horaires	  prévus	  des	  gardiens.	  
Une	  réunion	  doit	  être	  organisée	  pour	  trouver	  des	  solutions.	  è	  pas	  d’entrevue	  organisée	  
à	  ce	  jour.	  

• Olivier	  MONTAUBAN	  indique	  que	  l’on	  peut	  commander	  de	  la	  colle	  classique	  (c’est	  à	  dire	  
dangereuse	  et	  avec	  solvants	  J)	  à	  Mister	  Ping.	  è	  personne	  ne	  veut	  envoyer	  de	  colle	  avec	  
solvants.	  Nous	  comptons	  sur	  les	  bonnes	  volontés	  se	  rendant	  en	  métropole.	  

• Christophe	  souhaite	  aussi	  commander	  des	  posters	  de	  joueurs	  à	  afficher	  au	  club.	  En	  fait	  il	  
s’agit	   ni	   plus	  ni	  moins	  que	  d’embellir	   les	  murs	  du	   club.	  è	   la	  proximité	  des	   travaux	  du	  
gymnase	  laisse	  pour	  l’instant	  ce	  point	  en	  suspens.	  	  	  

	  
Questions	  du	  jour	  :	  

	  



• Nous	  avons	  envisagé	  un	  instant	  d’acheter	  de	  nouveaux	  maillots	  avec	  les	  923	  euros	  d’avoir	  
récupérés	  sur	   les	  commandes	  de	  Wack	  Sport	   (Contrat	  du	  club).	  Dans	  un	  premier	   temps	  
nous	  n’avons	  pas	  trouvé	  ce	  qui	  nous	  intéressait	  puis	  après	  réflexion,	  il	  nous	  a	  semblé	  plus	  
judicieux	  de	  garder	   les	   tenues	  actuelles	   (à	  priori	  en	  bon	  état)	  et	   les	  compléter	  avec	  des	  
maillots	   à	   prendre	   chez	   Décathlon	   (coût	   raisonnable)	   pour	   les	   équipes	   de	  
Départementale.	  Charge	  à	  nous	  de	  «	  redispatcher	  »	  l’existant	  afin	  que	  toutes	  les	  équipes	  
de	  Régionale	  disposent	  d’une	  tenue.	  

• Patrice	  ROBERT	  propose	  des	  vestes	  ERREA	  floquées	  à	  un	  tarif	  intéressant.	  Nous	  pouvons	  
les	   vendre	   aux	   joueurs	   pour	   un	   tarif	   réduit	   (20	   euros	   la	   pièce).	   Il	   faut	   vite	   récupérer	  
l’ensemble	  de	  la	  commande	  et	  le	  règlement	  avant	  commande	  (date	  limite	  le	  22	  juin).	  

• Vote	  du	  nouveau	  Règlement	  intérieur.	  Adopté	  à	  l’unanimité.	  L’article	  ajouté	  nous	  permet	  
de	  fixer	   les	  avantages	  matériels	  que	  nous	  sommes	  prêts	  à	  octroyer	  aux	   joueurs	  (suivant	  
leurs	   résultats	   sportifs),	   aux	   adhérents	   (fonction	  de	   leur	   participation	   à	   des	   formations,	  
des	   stages,	   des	   voyages).	   Il	   est	   bien	   entendu	   précisé	   que	   ces	   dotations	   peuvent	   être	  
revues	  à	  la	  baisse	  ou	  à	  la	  hausse,	  chaque	  année,	  selon	  l’état	  des	  finances	  de	  l’association.	  
Ce	  nouvel	  article	  est	  accepté	  à	  l’unanimité.	  Il	  sera	  définitivement	  adopté	  en	  Assemblée	  
Générale,	  début	  2015.	  

• Pour	   cette	   année	   nous	   allons	   distribuer	   5	   plaques	   pour	   l’augmentation	   de	   classement	  
dans	  l’année,	  une	  plaque	  pour	  un	  joueur	  qui	  dépasse	  les	  1700	  points,	  une	  plaque	  pour	  le	  
vainqueur	  des	  Défis,	  une	  plaque	  pour	  le	  joueur	  qui	  a	  connu	  la	  plus	  grosse	  progression	  aux	  
Défis,	   une	   chemise	   pour	   chaque	   vainqueur	   d’un	   titre	   de	   champion	   de	   la	   Réunion	   en	  
individuels,	  une	  plaque	  pour	  les	  joueurs	  de	  T.T.T.	  4.	  

• Nous	  organisons	  un	  pot	  de	  fin	  d’année,	  avec	  remise	  des	  récompenses	  citées	  ci-‐dessus,	  le	  
soit	  le	  lundi	  30	  juin,	  soit	  le	  mercredi	  2	  juillet	  (à	  préciser)	  à	  18	  heures,	  à	  la	  salle.	  

• Le	   président	   souligne	   la	   belle	   prestation	   de	   notre	   équipe	   4	   lors	   de	   la	   triangulaire	   de	  
montée	  de	  Départementale.	  Le	  match	  nul	  face	  au	  CDTT	  2	  est	  un	  excellent	  résultat.	  

• Sandrine	   nous	   demande	   la	   date	   du	   passage	   des	   «	  Raquettes	   de	   Couleur	  ».	   Bonne	  
question	  J	   Ni	   le	   président,	   ni	   l’entraineur	   n’y	   avaient	   pensé	  !	   Le	   passage	   est	   donc	  
programmé	  le	  mercredi	  25	  juin	  à	  14	  h.	  Olivier	  s’est	  déjà	  porté	  volontaire	  pour	  assurer	  la	  
relance.	  

• Philippe	   remet	   au	   président	   un	   document	   de	   Ligue	   à	   remplir	   concernant	   le	   Critérium	  
organisé	  par	  notre	  intermédiaire.	  Ce	  sera	  fait	  prochainement.	  

• Relations	   avec	   le	   badminton.	   L’heure	   est	   à	   la	   détente.	   Nous	   arrivons	   parfaitement	   à	  
communiquer	  avec	   la	  présidente	  de	  cette	  association	  qui,	  comme	  nous,	  désire	  que	  tout	  
se	  passe	  pour	  le	  mieux.	  Nous	  allons	  afficher	  un	  panonceau	  à	  la	  salle	  rappelant	  les	  règles	  
élémentaires	  de	  savoir	  vivre	   lors	  du	  passage	  par	   les	  aires	  de	   jeu	  du	  badminton,	  pour	  se	  
rendre	  à	  la	  salle.	  De	  notre	  côté,	  nous	  n’aurons	  pas	  à	  faire	  de	  l’escalade	  sur	  les	  barrières.	  	  

	  
	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  20	  h	  00.	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


